

Neues aus der Primarschule Rickenbach

Das neue Jahr hat insbesondere für das Lehrerteam und die Schulleitung etwas turbulent begonnen. Aufgrund von krankheitsbedingten Absenzen mussten doch sehr kurzfristig einige Stellvertretungen gesucht werden. Solche Gegebenheiten prüfen jeweils die Flexibilität der Organisation. Aber auch für die Schüler bedeutet dies natürlich eine Umstellung und verlangt somit auch von Ihnen eine gewisse Flexibilität. Insgesamt haben wir diese Herausforderung aber gut gemeistert und wir freuen uns auf das bevorstehende Skilager der 5. und 6. Klässler.

Nach einer Phase der Konsolidierung, in der wir die vielen Änderungen gefestigt haben, die das neue Volksschulgesetz mit sich gebracht hat, werden wir in den nächsten Monaten ein neues Projekt angehen. Ziel ist die Etablierung einer eigenen Schulsozialarbeit. Die gesellschaftlichen Einflüsse, mit welchen unsere Kinder konfrontiert werden, sind zunehmend komplexer. Dies zeigt sich auch in der zunehmenden Zahl an sonderpädagogischen Massnahmen. Wir erhoffen uns von der Schulsozialarbeit hier eine wirkungsvolle Unterstützung.

Beim Projekt für die neue Mehrzweckhalle haben wir die Arbeiten wieder aufgenommen. Wir haben die Planeraufträge für die Detailplanung vergeben. Sobald diese Planung abgeschlossen erfolgt die Baueingabe. Der aktuelle Zeitplan sieht vor, dass wir nach den Sportferien 2013 mit den Bauarbeiten beginnen können und dass die neue Halle im Herbst 2014 bezugsbereit sein soll.

Marius Blanc Präsidium